

MENUISERIE : La menuiserie MVF réalise un meuble d'exception

La menuiserie [MVF](#) / T : 03.86.30.61.22 (siège à Saint-Honoré-les-Bains), récemment reprise par le jeune Guillaume Desmoulins et installée depuis le 1er février dans la Cité thermale, vient de terminer un meuble exceptionnel. Il s'agit d'une banque d'accueil imaginée par l'architecte parisienne Raphaëlle Foussadier et destinée à l'organisme neversois le Fil d'Ariane, gestionnaire de différents établissements médico-sociaux dans la Nièvre, dont le bâtiment est en cours d'achèvement à Nevers. Le meuble est réalisé en frêne, issu d'arbres coupés en Saône-et-Loire. Composé de 31 lames superposées dont chacune mesure 40 mm d'épaisseur, il pèse deux tonnes. Deux cent quarante heures de travail ont été nécessaire pour réaliser cette pièce d'envergure. Avec cette réalisation parfaitement maîtrisée, au design moderne, Guillaume Desmoulins et son équipe ouvrent un autre champ du possible au bois du Morvan. www.menuiserie-mvf.fr